



**BUPATI KUNINGAN
PROVINSI JAWA BARAT**

**SAMBUTAN
BUPATI KUNINGAN**

**PADA ACARA PENYERAHAN KEPUTUSAN PRESIDEN RI DAN
KEPUTUSAN KEPALA KANTOR REGIONAL III BKN
TENTANG PEMBERIAN KENAIKAN PANGKAT PENGABDIAN,
PEMBERHENTIAN DAN PEMBERIAN PENSIUN PNS
YANG MENCAPAI BUP TMT BULAN JULI
SAMPAI DENGAN SEPTEMBER 2017
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN KUNINGAN
RABU, 24 MEI 2017**

BISMILLAHIRRAHMANIRROHIM

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJATERA BAGI KITA SEKALIAN

YANG KAMI HORMATI :

- **KEPALA BADAN KEPEGAWAIAN DAN PENGEMBANGAN
SUMBER DAYA MANUSIA KAB. KUNINGAN DAN
JAJARANNYA**
- **KEPALA SKPD DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
KUNINGAN ATAU YANG MEWAKILI;**
- **KETUA PWRI KABUPATEN KUNINGAN;**

- PARA CALON PURNA BHAKTI PNS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN KUNINGAN, UNDANGAN DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL BERSAMA DALAM ACARA PENYERAHAN KEPUTUSAN PRESIDEN RI DAN KEPUTUSAN KEPALA KANTOR REGIONAL III BADAN KEPEGAWAIAN NEGARA BANDUNG TENTANG PEMBERIAN KENAIKAN PANGKAT PENGABDIAN, PEMBERHENTIAN DAN PEMBERIAN PENSIUN PEGAWAI NEGERI SIPIL YANG MENCAPAI BATAS USIA PENSIUN TMT BULAN JULI SAMPAI DENGAN SEPTEMBER 2017 DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN KUNINGAN DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH LIMPAH KEPADA NABI AGUNG MUHAMMAD SAW, KELUARGANYA, SAHABATNYA DAN SEMUA UMATNYA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA DIMAKLUMI BAHWA PADA HARI INI AKAN DISERAHKAN KEPUTUSAN PRESIDEN RI DAN KEPUTUSAN KEPALA KANTOR REGIONAL III BADAN KEPEGAWAIAN NEGARA BANDUNG KEPADA PNS YANG AKAN

MENCAPAI BATAS USIA PENSIUN TMT BULAN JULI SAMPAI DENGAN SEPTEMBER 2017 DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN KUNINGAN SEBANYAK 104 ORANG. OLEH KARENA ITU SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH DAERAH MENGUCAPKAN "SELAMAT" KARENA SAUDARA AKAN SEGERA MENYELESAIKAN TUGAS MENGABDI PADA PEMERINTAH KABUPATEN KUNINGAN HINGGA MENCAPAI BATAS USIA PENSIUN. SEMOGA JASA DAN PENGABDIAN YANG TELAH SAUDARA SUMBANGKAN KEPADA BANGSA, NEGARA DAN JUGA MASYARAKAT DALAM RANGKA PELAKSANAAN TUGAS UNTUK KEMAJUAN KABUPATEN KUNINGAN MENDAPAT PAHALA YANG BERLIMPAH DARI ALLAH SWT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERLU SAYA SAMPAIKAN BAHWA KEPUTUSAN PENSIUN YANG DIBERIKAN BEBERAPA BULAN SEBELUM PEGAWAI NEGERI SIPIL MEMASUKI MASA PENSIUN DALAM RANGKA MENGOPTIMALKAN PELAYANAN PEMERINTAH KABUPATEN KUNINGAN KEPADA PARA PEGAWAINYA, DAN DIHARAPKAN KINERJA PEGAWAI NEGERI SIPIL YANG AKAN MEMASUKI BATAS USIA PENSIUN AKAN TERMOTIVASI LEBIH MENINGKAT. PEMERINTAH KABUPATEN KUNINGAN TIDAK MENGHARAPKAN PEGAWAI NEGERI SIPIL YANG TELAH MENERIMA SURAT KEPUTUSAN PEMBERHENTIAN DENGAN HORMAT SEBELUM BERLAKUNYA KEPUTUSAN DIMAKSUD MENGALAMI PENURUNAN KINERJA, BAHKAN DALAM

PELAKSANAAN TUGASNYA MENJADI BERMALAS-MALASAN KARENA BERANGGAPAN SETELAH MENERIMA SK PENSIUN MENJADI TERBEBAS DARI TUGAS POKOKNYA SEBAGAI PEGAWAI NEGERI SIPIL.

SAYA TEGASKAN KEMBALI BAHWA WALAUPUN SK PENSIUN TELAH SAUDARA TERIMA TETAPI PENILAIAN PRESTASI KERJA PEGAWAI AKAN TETAP BERLANGSUNG SAMPAI DENGAN PEGAWAI TERSEBUT MEMASUKI MASA PENSIUN. SANGAT TIDAK DIHARAPKAN DAN JANGAN SAMPAI TERJADI APABILA PEGAWAI NEGERI SIPIL YANG MENJELANG PENSIUN DIKENAKAN SANKSI SESUAI DENGAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 53 TAHUN 2010 TENTANG DISIPLIN PEGAWAI NEGERI SIPIL.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DAPAT KITA ASUMSIKAN DARI PROSES KEBERADAAN KITA, DARI MULAI DALAM KANDUNGAN, KEMUDIAN LAHIR KE DUNIA, MASA KANAK-KANAK, MASA REMAJA, MASA DEWASA, MASA TUA DAN TERAKHIR DIPANGGIL UNTUK KEMBALI KEPADA YANG MAHA KUASA ADALAH MERUPAKAN SUATU PROSES PERJALANAN YANG HARUS KITA JALANI.

DEMIKIAN PULA DENGAN KONDISI KITA SEKARANG, DARI MULAI CPNS SAMPAI PNS, DAN MENGABDI DENGAN PENUH DEDIKASI, LOYALITAS, SERTA KEIKHLASAN SEBAGAI

ABDI NEGARA, ABDI MASYARAKAT SELAMA PULUHAN TAHUN SAMPAI KE MASA PURNA BAKTI ADALAH SUATU PERJALANAN YANG SANGAT PANJANG DAN MERUPAKAN SUATU KARUNIA YANG PATUT DISYUKURI. MENINGAT BANYAK PNS YANG TIDAK SEMPAT MERASAKAN INDAHNYA MASA PURNA BAKTI KARENA KETIKA MASIH AKTIF TELAH DIPANGGIL OLEH YANG MAHA KUASA.

DENGAN MENINGAT HAL TERSEBUT, DIHARAPKAN PARA PURNA BHAKTI DAPAT MENYADARI DAN MENERIMA KEADAAN DENGAN TULUS DAN IKHLAS SERTA SENANTIASA BERSYUKUR KEPADA ALLAH SWT. KARENA BAGI YANG TIDAK MENYADARINYA MUNGKIN AKAN MENJALANI MASA PENSIUN DENGAN KECEMASAN. SALAH SATU FAKTOR UTAMA PENYEBAB TIMBULNYA KECEMASAN KARENA PENGHASILAN SEMASA AKTIF YANG TERKADANG TIDAK MENCIUKUPI UNTUK KEPERLUAN HIDUPNYA APALAGI SETELAH MEMASUKI MASA PURNA BHAKTI. SEGALA FASILITAS YANG ADA AKAN HILANG DAN SEOLAH - OLAH MERASA HIDUPNYA TERASING SEORANG DIRI DAN MENYEBABKAN MENURUNNYA SEMANGAT HIDUP PARA PURNA BHAKTI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,
UNTUK MENGURANGI RASA KECEMASAN DAN KETERASINGAN YANG MUNGKIN TIMBUL, PARA PURNA BHAKTI DAPAT MELIBATKAN DIRI DALAM BERBAGAI BENTUK

KEGIATAN SOSIAL DAN DAPAT MEMULAINYA DENGAN BERGABUNG DAN AKTIF DI BERBAGAI ORGANISASI KEMASYARAKATAN, MISALNYA TINGKAT RUKUN TETANGGA, RUKUN WARGA, KELURAHAN ATAU PADA TINGKATAN YANG LEBIH BESAR. SEHINGGA MASA PENSIUN DAPAT DIJALANI DENGAN PERASAAN BAHAGIA DAN TETAP BERSEMANGAT KARENA MEMPUNYAI AKTIVITAS YANG BERMANFAAT TIDAK HANYA UNTUK DIRI SENDIRI TETAPI JUGA UNTUK ORANG LAIN.

SEBAGAIMANA TELAH KITA KETAHUI BERSAMA DI KABUPATEN KUNINGAN TELAH ADA SUATU ORGANISASI SEBAGAI WADAH BAGI PARA PURNA BHAKTI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN KUNINGAN YAITU PERSATUAN WREDATAMA REPUBLIK INDONESIA (PWRI) YANG MEMPUNYAI TUJUAN MENGHIMPUN DAN MEMBERIKAN KEKUATAN MORAL BAGI ANGGOTANYA. ORGANISASI INI JUGA DAPAT DIJADIKAN SARANA UNTUK BERKOMUNIKASI, BERSILATURAHMI, TOLONG MENOLONG SERTA BEKERJASAMA SECARA GOTONG ROYONG DALAM MENCAPI KEHIDUPAN YANG LEBIH BAHAGIA LAHIR DAN BATHIN.

DENGAN TUJUAN YANG MULIA TERSEBUT SAYA BERHARAP AGAR SELURUH PURNA BHAKTI DAPAT MENJADI ANGGOTA PWRI KABUPATEN KUNINGAN DAN DAPAT BERSAMA-SAMA MEMBINA DAN MENINGKATKAN TALI

SILATURAHIM GUNA MEMPERERAT PERSATUAN DAN KESATUAN DIANTARA SELURUH PENSIUNAN PNS.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

AKHIRNYA KAMI SEMUA BERDDA AGAR SAHABAT DAN SAUDARA KAMI INI DALAM MENJALANI MASA PURNA BHAKTI DIBERIKAN KESEHATAN, KEMUDAHAN DAN KEBAHAGIAAN DLEH ALLAH SWT.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN SEMDGA KEGIATAN INI MENDAPATKAN RIDHD DARI ALLAH SWT. AAMIIN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHI TAUFIK WALHIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

BUPATI KUNINGAN

TTD

ACEP PURNAMA